

Olla popular en protesta contra política económica del gobierno uruguayo para enfrentar coronavirus



Montevideo, 21 jul (RHC) Hasta el umbral de la Torre Ejecutiva de Uruguay llegará hoy una gran olla popular en solidaridad con cientos de miles de ciudadanos bajo el impacto económico de la pandemia de Covid-19.

Prevista para el sábado pasado frente a la residencia presidencial y suspendida por inclemencia del tiempo, junto a la asistencia alimentaria a hogares desprovistos, se reclamará una renta básica temporal de subsistencia mientras dure la crisis sanitaria, señala Prensa Latina.

Esto último fue propuesto por el Frente Amplio desde que se detectaron los primeros casos del nuevo coronavirus y se impuso una inicial cuarentena domiciliar de angustioso cumplimiento para trabajadores enviados a seguros de paros y más aún a una masa de informales que quedaron sin ingresos.

Nunca el recién instalado gobierno de coalición de derecha se mostró receptivo a la iniciativa y en cambio la central sindical Pit-Cnt y los distintos gremios sectoriales que agrupa la hicieron suya.

De estas fuentes y otras organizaciones aunadas en la Intersocial provienen las contribuciones para la vuelta a las ollas populares que no se veían en el país desde períodos de crisis económicas previos a los 15 años de gobiernos frenteamplistas.

Algunos sindicatos dedicados a este empeño solidario constataron en los últimos tiempos desbordes de familias enteras necesitadas de platos de comidas, disminución de recursos y reducción de turnos para esa perentoria ayuda.

Para el Frente Amplio y su bancada parlamentaria opuestos a la gubernamental Ley de urgente Consideración, lo verdadera urgencia radica en proporcionar una renta básica temporal a esa masa de uruguayos en situación económica crítica.

La anunciada gran olla popular coincide con el malestar la Federación Uruguaya de Teatros Independientes y la Sociedad de Actores, con el ministro de Educación y Cultura, Pablo Da Silveira, por la falta de atención a su protocolo sanitario para reanudar la actividad artística, sin acceder tampoco a facilitar una renta básica temporal.

'El monto y duración del apoyo que proporcionará el Ministerio de Trabajo, no soluciona la grave crisis que atraviesan cientos de artistas y tampoco sabemos si acaso podrá mitigar los efectos provocados por la crisis sanitaria actual, luego de más de 100 días de inactividad', dijeron desde el gremio.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/229166-olla-popular-en-protesta-contra-politica-economica-del-gobierno-uruguayo-para-enfrentar-coronavirus>



Radio Habana Cuba